

# PUSPEN

## Siap-Siap, Komunitas 09 Runners Bakal Gelar Event Lari BTC Fun Run

Subhan Riyadi - [SULSEL.PUSPEN.ID](http://SULSEL.PUSPEN.ID)

Mar 18, 2022 - 05:32



Makassar - Event Back to Campuz (BTC) Fun Run 10 Km kian mendekati hari pelaksanaan. Event yang digagas komunitas pelari hobi 09 Runners ini, bakal dilaksanakan di Kampus Universitas Hasanuddin Tamalanrea, Makassar, Sulawesi Selatan, pada Minggu 20 Maret 2022 mendatang.

Sebanyak 500 peserta telah mendaftarkan diri dan dijadwalkan akan mengambil paket lomba atau Race Pack Collection pada Sabtu 19 Maret di Rektorat Unhas Kampus Tamalanrea, mulai pukul 10.00 hingga 18.00 Wita.

Ketua Panitia Back to Campuz Fun Run 2022, Ira Husain mengatakan jika persiapan panitia untuk melaksanakan event ini telah mencapai 80 persen.

Ia pun mengundang para peserta BTC Fun Run 2022 untuk hadir mengambil paket lombanya pada Sabtu 19 Maret 2022 di Rektorat Unhas Kampus Tamalanrea.

“Bagi peserta yang telah mendaftar, wajib untuk melakukan pengambilan race pack pada waktu yang ditentukan oleh panitia. Baik itu pengambilan secara perorangan maupun kolektif melalui komunitasnya,” ujar Ira Husain lewat keterangan tertulisnya, Kamis 17 Maret 2022.

Bagi perorangan, kata Ira, diharapkan membawa KTP dan bukti konfirmasi pembayaran dari panitia yang telah dikirimkan via email pada beberapa waktu sebelumnya.

Selain itu, lanjutnya, menyiapkan akun Go Pay dengan minimal saldo Rp1 untuk mengikuti undian hadiah dari pihak sponsor.

"Sedangkan bagi komunitas, dapat melakukan pengambilan paket lomba secara kolektif dengan terlebih dahulu melaporkan kepada panitia terkait syarat kelengkapan untuk pengambilan kolektif. Event Fun Run ini akan menempuh jarak 10 kilometer dengan mengitari Kampus Tamalanrea dan Kampung Kera-kera," jelasnya.

Panitia menyiapkan tiga water station di rute lari, fotografer, juga medali finisher bagi yang telah mencapai garis finish.

“Kami memberikan batas waktu kepada peserta BTC Fun Run untuk menyelesaikan lari 10 kilometernya dalam waktu 2,5 jam. Ketika tiba batas waktu tersebut maka race area pun ditutup,” tegas Ira.

Alumni Arsitektur Unhas ini pun menambahkan, panitia telah menyiapkan beragam doorprize bagi peserta dengan total puluhan juta rupiah, juga aneka panganan tradisional yang disebut bakal memanjakan lidah para peserta.

“Untuk informasi terkait pengambilan race pack dan informasi terbaru lainnya termasuk hadiah-hadiah doorprize, bisa klik akun instagram @09runners. Kami tunggu ya Runners di race pack collection,” tutup Ira.

Selain terbuka untuk umum, event ini juga menyasar para alumni dari Fakultas Teknik Unhas dan alumni Unhas dari Fakultas lainnya, untuk bersama berlari sekaligus reuni dan mengenang masa kuliah di Unhas.

Tema ‘Teduhnya Berlari di Kampus Merah Hitam’ sengaja dipilih untuk mengenalkan suasana Kampus Tamalanrea yang teduh, sejuk, dan lebih steril bagi para pelari hobi.